
 

 

 
 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 
заседание Ученого совета №2 от 21.09.2021 г. 

 

Председатель – ректор С. Сагинтаева       
Ученый секретарь – доцент А. Бегимбетова  

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 35 членов Ученого совета из 35 (явочный лист 

прилагается). 
 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Итоги деятельности АУЭС за 2020/2021 учебный год и задачи 

коллектива университета  на 2021/2022 учебный год. 

      Докладчик  – ректор Сагинтаева С.С. 

2. Об утверждении формы экзамена по каждой учебной дисциплине на 
1-й семестр и государственного экзамена «Современная история 

Казахстана» на 2021/2022 учебный год. 

       Докладчики  –директора институтов, зав. кафедрой СД 

3. Утверждение штата ППС на 2021/2022 учебный год. 

       Докладчик – директор ДАВ Мухамеджанова Р.Р. 

4. РАЗНОЕ   
 

 

1. СЛУШАЛИ: ректора Сагинтаеву С.С. по вопросу «Итоги деятельности 

АУЭС за 2020/2021 учебный год и задачи коллектива университета  на 

2021/2022 учебный год» (презентация, доклад прилагаются). 
 

Генеральный директор «Schneider Electric» Аппаков Л.Н.: добрый 

день! Наша компания рада сотрудничать с ведущим вузом страны. Наш 

совместный проект по созданию лаборатории задает уровень не только по 
университету, но и в целом по Казахстану, поднимает привлекательность 

образования. Мы как работодатели заинтересованы в том, чтобы выпускники 

учились в Казахстане и продолжили здесь же свой рабочий путь. Мы очень 
рады, что университет откликнулся на наше предложение по открытию 



лаборатории. Мы как крупная международная компания готовы поддерживать 

отечественное образование. Так как это и есть залог успеха страны. 

Председатель общественного объединения «Казэнергопрофсоюз» 

Оразбек Бекбас: я с большим интересом слушал доклад ректора университета 

Сагинтаевой Сауле Саветовны. Доклад очень полезный и содержательный, за 

прошлый учебный год была проделана большая работа. В университете 

существует ассоциация выпускников вуза, органом управления является совет 
попечителей. Я как член совета попечителей хочу заметить, что проделан 

большой объем работы в образовательном, научном, хозяйственном и 

финансовом направлении. Дан подробный анализ. Одним из главных 
показателей качественной работы является прохождение университетом 

лицензионного контроля МОН РК, также хочу отметить набор большого 

количества студентов в этом году, вижу, что хорошо налажены отношения с 

партнерами и заказчиками. Подготовка специалистов с навыками 
производственной деятельности имеет большое значение при трудоустройстве, 

и не все вузы могут похвастать такой подготовкой. Сауле Саветовна всегда 

работала в этом направлении, чтоб мы готовили не просто бакалавров, а 
инженеров как прежде. По долгу службы я езжу по энергетическим станциям и 

везде я встречаю выпускников Алматинского университета энергетики и связи 

и я радуюсь, что за год-два работы они становятся хорошими инженерами. 

Больше половины руководящего состава на энергопредприятиях - это 
выпускники вашего университета и меня это сильно радует. Большая работа 

проводится вашим вузом для развития экономики Казахстана. Обратил 

внимание, что заработная плата у профессорско-преподавательского состава 
намного выше, чем в других вузах. В целом есть хорошая тенденция в 

подготовке кадров, что очень актуально, так как сейчас мы ощущаем дефицит 

электроэнергии и нам нужны специалисты по строительству новых мощностей 

для производства тепло и электроэнергии. Желаю дальнейших успехов вузу.  
Руководитель филиала кафедры космического центра Оспанов С.С.: 

уважаемая Сауле Саветовна и преподаватели, от имени национального центра 

космических исследований и технологий в лице председателя Марата 
Абдралиевича поздравляю всех с началом учебного года. Был заслушан очень 

подробный и обстоятельный доклад, отрадно что новый учебный год мы 

начинаем совместно с командой АУЭС  в формате филиала кафедры 

космической инженерии, у нас много совместных планов и на сегодня ряд 
наших сотрудников вовлечены в учебный процесс. Также к нам проявляют 

интерес другие две кафедры института телекоммуникаций и космической 

инженерии, что позволяет нашему центру расширить состав вовлекаемых 
сотрудников. Мы сейчас работаем при поддержке аэрокосмического комитета и 

его подразделений МЦРИАП РК, у нас большие планы совместной работы по 

вовлечению состава АУЭС в проекты по проведению космических 

исследований и совместная проработка образовательных программ. 
Космическая отрасль в Казахстане нуждается в квалифицированных 

подготовленных кадрах и совместная работа вуза и космической отрасли 

принесет плоды в подготовке специалистов.  Спасибо большое, было очень 

интересно прослушать доклад. 



К.ф.н., доцент Абрахматова Г.А.: я с огромным удовольствием и 

интересом заслушала отчет, так как это подведение итогов работы 

деятельности университета  и вектор движения вперед. За этот год университет 
стал сильнее, и мы идем вперед. Мы всегда отслеживаем информацию на сайте 

университета, тем не менее, в докладе представлена яркая фактическая 

информация. В условиях дистанционной работы университет не прекращал 

развиваться, и были реализованы многие проекты, республиканские 
конференции, было выпущено три сборника, один из них по истории 

университета на казахском языке. В наших конференциях участвовали ученые 

Белоруссии. Америки, Турции, Кыргызстана, России благодаря налаженной 
работе в области цифровизации.  

Хочу поблагодарить руководство, что всех ППС обеспечили ноутбуками. 

Это большое подспорье в нашей работе. Много сделано для стабильности 

образовательного процесса, в течение года мы освоили много цифровых 
программ. Спасибо сотрудникам ДИТ и ДОТ за проведение обучения ППС. 

Был обеспечен доступ к электронным библиотекам АУЭС и российских вузов. 

Разработана университетская платформа Портал и параллельно нас всех 
обучают, как работать с этой программой. Спасибо университету за создание 

комфортных условий, увеличение заработной платы. Пожелаем руководству 

налаженного сотрудничества с преподавателями для дальнейшего развития. 

Старший преподаватель кафедры электротехники Аршабекова 

А.Т.: хочу поблагодарить руководство за выдачу ноутбуков, за то, что вы 

всегда создаете нам условия для работы, ведения занятий, научно-

исследовательской деятельности. В последнее время вы неоднократно 

повышали нам заработную плату, таким образом, вы показываете, что 
оцениваете наш труд и за это вам выражаю от лица преподавателей нашей 

кафедры благодарность. Я очень рада, что работаю в передовом техническом 

вузе. 

Председатель профсоюзного комитета студентов Темирбеков А.: я 
студент 3-ого курса и являюсь председателем комитета студентов. Прежде 

всего, хочу отметить, что в этом году проведен капитальный ремонт 

общежитий, закуплена новая мебель, созданы все условия для проживания. 
Также проведены ремонтные работы в кабинете профсоюза студентов, 

приобретена мебель. Хочу выразить благодарность за проделанную работу. 

Уже второй год подряд университет выдает ноутбуки поступившим студентам 

и от имени всех студентов выражаем огромную благодарность.    
Сагинтаева С.С.: Айдын, спасибо. В свою очередь хочу сказать, что 

общежитие является вашим вторым домом, и вы должны бережно относиться 

ко всему. Ноутбуками мы вас обеспечили для получения возможности 
заниматься дистанционно, и вы в свою очередь должны хорошо учиться, не 

пропускать занятия и все сдавать своевременно.  

К.п.н. Бердибаев Р.Ш.: в докладе ректора Сауле Саветовны мы 

услышали о достижениях университета за прошлый год. Было открыто 
несколько научно-технических центров, исследовательских лабораторий. Также 

выделены категории преподаватели-исследователи, у которых предусмотрена 

скидка по часам от 100 до 300 часов. В связи с этим в этом году очень многие 



преподаватели подали заявки на участие в конкурсе на преподавателя-

исследователя. Они проделывают большую работу в научном направлении, 

пишут статьи, работают над научными проектами. Согласно стратегии нашего 
университета наш вуз должен трансформироваться в научно-исследовательский 

и мы как раз работаем в этом направлении.    

Вопрос в чате: ставит ли университет задачу по подготовке специалистов 

по водородной энергетике? 
Сагинтаева С.С.: нам нужно разрабатывать образовательные программы 

и проводить научные исследования в этом направлении , потому что это 

перспективно и было озвучено главой государства. По водородной энергетике у 
нас не хватает кадров и эту проблему мы должны решать совместно с 

зарубежными вузами, вузами-партнерами. В связи с этим перед  институтом 

теплоэнергетики и систем управления ставится задача по разработке данной 

образовательной программы и перед департаментом науки также ставится 
задача по проведению таких исследований. 

Вопрос в чате: в связи с ростом контингента обучающихся на казахском 

языке возможно ли создать курсы для преподавателей по изучению 
национального языка? 

Сагинтаева С.С.: создать курсы по языкам – это не проблема, у нас есть 

институт повышения квалификации, в компетенции которого входит 

разработка таких курсов, есть преподаватели. Раз есть интерес со стороны 
преподавателей, то давайте проработаем этот вопрос, нужно разработать 

программу, просчитать смету  и организовать проведение курсов. 

Вопрос в чате: министерство образование недавно опубликовало новые 
требования к образовательной деятельности. Одно из них - практикующие 

преподаватели (производственники). Но не всегда они соглашаются читать 

лекции. Может лучше организовать стажировки ппс в те сферы, по которым 

они преподают. Допустим во время летних и зимних каникул. 
Сагинтаева С.С.: этот вопрос легко решается, мы можем организовать 

стажировки на предприятиях, наши партнеры на это пойдут. Когда мы 

формируем бюджет, то кафедры должны закладывать средства на прохождение 
стажировок. В прошлом году, к примеру, было заложено на повышение 

квалификации 600 млн тенге, причем не все деньги освоены. Но снять 

требование и совсем не привлекать к преподавательской деятельности 

производственников мы не можем. Это делается для того чтобы наше обучение 
было практикоориентированным. Берите практиков по совместительству на 

0,125; 0,25 ставки, можно на почасовую оплату. Также нужно реализовывать 

дуальное обучение, когда студенты выезжают на предприятие и там проходят 
определенный курс.  

Вопрос в чате: можно ли привлечь коучеров  для проведения тренингов 

для ППС? 

Сагинтаева С.С.: можно, но для этого нужно провести опрос ППС чтобы 
выяснить какие тренинги им нужны.   

Вопрос в чате: планируете ли увеличение заработных плат 

преподавателям в этом учебном году? 

Сагинтаева С.С.: уважаемые коллеги, было повышение заработной 
платы для ППС в среднем на 44% в зависимости от категории. Повышение 



заработной платы зависит от набора студентов, от увеличения стоимости 

госзаказа. В этом году у нас набор на том же уровне, что и в прошлом году. Для 

увеличения заработной платы есть следующие возможности. Нагрузка 
преподавателя составляет 1680 часов в год, из них учебная нагрузка 650 часов, 

оставшиеся часы вы посвящаете науке. Через участие в научных проектах, в 

курсах повышения квалификации, через дополнительные услуги вы можете 

дополнительно зарабатывать. При этом в планах предусмотрено 
незначительное повышение заработной платы, примерно на 10% с учетом 

инфляции.  

 
Заслушав и обсудив отчетный доклад ректора НАО «АУЭС» Сагинтаевой 

С.С., Ученый совет отмечает, что Алматинский университет энергетики и связи 

имени Гумарбека Даукеева занимает устойчивое положение в числе ведущих 

вузов Республики Казахстан. 
Ученый совет ПОСТАНОВЛЯЕТ: 

 

1) признать работу коллектива университета за 2020-2021 учебный 

год удовлетворительной; 

 

2) в целях повышения эффективности академической деятельности: 

  
- разработать, усовершенствовать и актуализировать образовательные 

программы в направлении водородной и атомной энергетики, экологии, ИКТ.  

Ответственные:  

проректор по АД,  

директор ДАВ, 
директора институтов,  

заведующие кафедрами  

Срок: 31 мая 2022 года. 

 

- использовать ресурсы и потенциал Альянса ВУЗов 

«University Aliance of Science and Technology»  для формировании и реализации 
межвузовских междисциплинарных образовательных, научно-

исследовательских и инновационных проектов, направленных на совместное 

решение актуальных проблем развития экономики и социальной сферы, 

привлечения зарубежных ведущих преподавателей и специалистов-практиков; 
 

- продолжить работу по развитию дополнительного образования, 

увеличению количества сертифицированных курсов для студентов  с целью 
приобретения междисциплинарных навыков, необходимых в условиях 

цифровизации и информатизации отраслей экономики; 

 

- усилить работу Центра карьеры в направлении сотрудничества с 
работодателями и содействия трудоустройству выпускников; 

- в течение учебного года довести долю привлеченных практиков в 

учебный процесс до 15%; 



Ответственные:  

проректор по АД,  

директор ДАВ, 
директора институтов,  

заведующие кафедрами  

Срок: 1  марта 2022 года. 

 

- предоставить предложения по активизации работы Центра карьеры. 

Ответственные:  

проректор по АД,  

директор ДАВ, 
директора институтов, 

заведующие кафедрами  

Срок: 30 ноября 2021 года. 

 

- на постоянной основе проводить информационную работу среди 

студентов по их привлечению на совместную образовательную программу с 

Университетом прикладных наук Анхальт, с МЭИ. 

Ответственные:  

директор ДМСиАМ, 

директор ИПК, 

директора институтов, 

заведующий кафедрой МПИ 

  

- усилить работу по предоставлению языковых курсов, в том числе по 

английскому и немецкому языкам, а также по подготовке к IELTS/TOEFL для 
возможности поступления в магистратуру, докторантуру, участия в программах 

обмена. 

Ответственные:  

директор ИПК 

Срок: 30 ноября 2021 года. 

 

- дать предложения по расширению спектра курсов, увеличения круга 
слушателей, охватывающего не только производственников, но и школьников, 

студентов, педагогов и людей так называемого серебряного возраста, в рамках 

утвержденной Правительством РК Концепции обучения в течение всей жизни 
(непрерывное образование). 

Ответственные:  

Директор ИПК 

Срок: 30 ноября 2021 года. 

 

- ППС включать гиперссылки электронных ресурсов в силлабусы 

дисциплин, активно и эффективно  пользоваться электронными источниками 
межвузовской электронной библиотеки,  образовательной платформы ЮРАЙТ, 

международной базы Скопус.  

Ответственные:  



директор ДАВ, 

директора институтов. 

Срок: 30 октября 2021 года. 

 

- УМО РУМС на постоянной основе проводить контроль качества и 

внедрение технологий дистанционного обучения, использования МООК и 

электронных образовательных ресурсов в учебном процессе. 
- приобрести видеостудию ля создания современного видео-контента, 

необходимого для качественного дистанционного обучения.  

Ответственные:  

проректор по АД,  

директор ЦДО. 

 

- разработать механизмы функционирования кадрового резерва и внести 
соответствующие изменения и дополнения в Кадровую политику университета.  

 Ответственные:  

проректор по АД,  

начальник ОУП 

Срок: 1 февраля 2021 года. 

 

- поднять роль наставничества и включить этот показатель в рейтинг 
ППС. 

Ответственные:  

проректор по АД,  

проректор по НИД,  

проректор по СВР,  

директора институтов. 

Срок: 30 ноября 2021 года. 

 

- проработать вопрос открытия Foundation для иностранных студентов, по 

изучению казахского и русского языков, дисциплин общеобразовательного 
блока; разработать презентационные материалы для привлечения иностранных 

студентов. 

Ответственные:  

директор ДМСиСМ, 

директор ДАВ, 

директор ИПК, 

директор ДМ 

отдел планирования  

Срок: 30 ноября 2021 года. 

 

- в целях повышения качества контингента обучающихся поднять 
пороговый проходной балл до 65 баллов для приема со следующего учебного 

года. 

Ответственные:  

проректор по АД,  



директор ДАВ, 

ответственный секретарь  

приемной комиссии. 

 

3) в целях повышения эффективности научно-

исследовательской  деятельности: 

  
- разработать Дорожную карту по привлечению грантового и 

хоздоговорного финансирования по направлениям: электроэнергетика, 

разработка программных продуктов, изучение и внедрение сетей пятого 

поколения (5G), робототехника, низкоуглеродное развитие и декарбонизация 
экономики. 

Ответственные:  

проректор по НИД, 

директор ДНК, директора институтов 

Срок: 30 ноября 2021 года. 

  

- провести работу по восстановлению Вестника АУЭС в перечень 
изданий, рекомендованных КОКСОН МОН РК.  

Ответственные:  

проректор по НИД, 

директор ДНК, редактор журнала Вестник АУЭС   

Срок: 1 февраля 2022 года. 

 

 
4) в целях повышения эффективности воспитательной  работы: 

- активизировать участие и повысить роль представителей обучающихся 
во всех советах, комиссиях и комитетах, действующих в университете (Ученый 

совет, НМС, НТС, бракеражная комиссия, аудиты ОП, лиги академической 

честности и т.д.); 
- усилить воспитательную работу с большим вовлечением ППС, повысить 

роль кураторов и психологической службы.  

 - сформировать команды по киберспорту, спортивному 

программированию, изучить перспективы участия в ENACTUS, оказать им 
всемерную поддержку, предусмотреть в бюджете соответствующие расходы, 

обеспечить команду по киберспорту необходимой компьютерной техникой с 

соответствующими характеристиками.  

- обязать преподавателей физической культуры подготовить студентов 
для участия в международных и республиканских спортивных соревнованиях 

-  создать спортивные команды из числа студентов, преподавателей, 

выпускников, партнеров и организовать соревнования между ними. 
Ответственные:  

проректор по СВР, 

отдел планирования 

завед. каф. СД. 
Срок: 30 декабря 2021 года. 



 

5) для цифровизации внутренних процессов университета: 

 

- осуществить интеграцию системы Антиплагиат с порталом AUES 

EDUCATION;  

- произвести интеграцию библиотечной системы с учебным порталом 

AUES EDUCATION. 

Ответственные:  

Цифровой офицер 

Срок: 1 марта 2022 года. 

 

- провести работу по расширению доступа к электронным 
информационным образовательным ресурсам и информатизации работы 

библиотеки, проработать вопрос по разработке современного формата 

помещений библиотеки. 
Ответственные:  

проректор по академической деятельности, 

цифровой офицер,  

директор библиотеки 

Срок: 1 декабря 2021 года. 

 

6) для продвижения образовательных услуг: 

 

- разработать дизайн диплома НАО АУЭС и вынести на обсуждение. 

 Ответственные:  

директор ДМ, 

проректор по академической деятельности, 

Срок: 30 ноября 2021 года. 

 
- для создания собственных рекламных видеороликов предусмотреть в 

бюджете и инвестиционном плане финансовые средства для приобретения 

соответствующей техники. 

Ответственные:  

финансовый директор, 

директор ДМ 

Срок: 30 ноября 2021 года. 

 

ПОСТАНОВЛЕНИЕ принято единогласно. 

 

2. СЛУШАЛИ: директоров институтов Абдимуратова Ж.С., Алипбаева 
К.А., Досжанову А.А., и.о. директора ИТСУ Бегимбетову А.С. и зав. каф. СД 

Кабдушева Б.Ж. по вопросу «Об утверждении формы экзамена по каждой 

учебной дисциплине на 1-й семестр и государственного экзамена «Современная 

история Казахстана» на 2021/2022 учебный год» (представления прилагаются). 
 

ПОСТАНОВИЛИ:  



1. по государственному экзамену «Современная история Казахстана» 

утвердить тестовую форму в  2021/2022 учебном году.  

2. экзамены по дисциплинам 1–ого семестра  проводить в малочисленных 
потоках (не больше 30 чел.) в устной форме, а в группах с большим 

контингентом студентов – в виде тестирования, учитывая отделения по языкам; 

3.утвердить минимальное количество тестовых вопросов в базе для 

экзаменов - 150, с ежегодным обновлением не менее 30% вопросов;  
4. утвердить форму проведения экзаменов в магистратуре и докторантуре 

в виде устного экзамена; 

5. обсудить форму проведения экзаменов по каждой учебной дисциплине 
1-го семестра 2021-2022 учебного года на заседаниях кафедр для последующего 

утверждения на Ученом совете.   

 

 ПОСТАНОВЛЕНИЕ принято единогласно. 
 

3. СЛУШАЛИ: директора ДАВ Мухамеджанову Р.Р. по вопросу 

«Утверждение штата ППС на 2021/2022 учебный год» (презентация 
прилагается). 

 

Мухамеджанова Р.Р.: сообщила о штатной численности ППС на 2021-

2022 учебный год. По университету произошло увеличение штатной 
численности в связи с увеличением контингента 1 и 2 курсов. Контингент 

обучающихся на 1 сентября 2021 года составляет: 

по бакалавриату – 7123; 
по магистратуре – 403; 

по докторантуре – 60. 

С учетом сложившегося контингента, штатная численность ППС 

составляет – 583,75 единиц.  
Также в текущем учебном году может произойти изменение контингента 

магистратуры и докторантуры в сторону его увеличения, в связи с открытием 

приема на ОП послевузовского образования в декабре 2021 года, что потребует 
выделения дополнительных ставок на выпускающие кафедры. 

 

Заслушав и обсудив доклад директора ДАВ Мухамеджановой Р.Р., 

Ученый совет ПОСТАНОВИЛ: 
 

1. Принять к сведению информацию о штатной численности ППС на 

2021/2022 учебный год. Заведующим кафедрами при планировании и 
распределении педагогической нагрузки ППС руководствоваться штатной 

численностью. 

Ответственные: директор ДАВ, 

директора институтов, 
заведующие кафедрами. 

2. При комплектовании штатов кафедр учитывать квалификационные 

требования, предъявляемые к ППС. Соблюдать остепененость по ОП - не ниже 

50%, штатность - не ниже 80 %. 
Ответственные: директор ДАВ, 



директора институтов, 

заведующие кафедрами. 

3. Контроль над исполнением данного постановления возложить на 
проректора по АД С Коньшина.  

 

4. РАЗНОЕ 

 
4.1. СЛУШАЛИ: ученого секретаря Бегимбетову А.С. по вопросу «О 

присуждении именного образовательного гранта имени Первого ректора Г.Ж. 

Даукеева НАО «Алматинский университет энергетики и связи имени 
Гумарбека Даукеева» (выписка из протокола заседания конкурсной комиссии 

по присуждению именного образовательного гранта и именной стипендии 

имени Первого ректора Г.Ж. Даукеева НАО «АУЭС» прилагается).  

  
 ПОСТАНОВИЛИ: присудить именной образовательный грант имени 

Первого ректора Г.Ж. Даукеева НАО «Алматинский университет энергетики и 

связи имени Гумарбека Даукеева» студенту группы АУук-20-1 Исламову 

Жандосу Женисулы, у которого средний балл GPA составляет 3,31. 

  

ПОСТАНОВЛЕНИЕ принято единогласно. 

 
4.2. СЛУШАЛИ: ученого секретаря Бегимбетову А.С. по вопросу «О 

рекомендации кандидатуры профессора Хожина Гамиля Ходжаевича к 

награждению государственной медалью «Ерен еңбегі үшін» в связи с 
предстоящим юбилеем» (служебная записка, выписка из протокола заседания 

совета ИЭЭ прилагаются).  

  

 ПОСТАНОВИЛИ: ходатайствовать перед Министерством образования и 
науки Республики Казахстан о награждении Хожина Гамиля Ходжаевича 

медалью «Ерен еңбегі үшін» за трудовые достижения в науке и сфере 

образования. 
  

ПОСТАНОВЛЕНИЕ принято единогласно. 

 

4.3. СЛУШАЛИ: ученого секретаря Бегимбетову А.С. по вопросу «О 
рекомендации кандидатуры доктора PhD, стипендиата Международной 

программы «Болашак», заведующего кафедрой «Космическая инженерия» 

Төлендіұлы Саната для выдвижения на соискание государственной научной 
стипендии для талантливых молодых ученых РК» (представление прилагается).  

  

 ПОСТАНОВИЛИ: рекомендовать кандидатуру доктора PhD, 

стипендиата Международной программы «Болашак», заведующего кафедрой 
«Космическая инженерия» Төлендіұлы Саната на соискание государственной 

научной стипендии для талантливых молодых ученых РК. 

  

ПОСТАНОВЛЕНИЕ принято единогласно. 
 



4.4. СЛУШАЛИ: ученого секретаря Бегимбетову А.С. по вопросу «О 

рекомендации к публикации монографии на русском языке «Микрофакельные 

устройства и снижение вредных выбросов ГТУ»; авторы: д.т.н., профессор 
Достияров А.М., доктор PhD Умышев Д.Р.; объем – 13,56 п.л.» (представление, 

рецензии прилагаются).  

 

ПОСТАНОВИЛИ: рекомендовать к публикации монографию на русском 
языке «Микрофакельные устройства и снижение вредных выбросов ГТУ»; 

авторы: д.т.н., профессор Достияров А.М., доктор PhD Умышев Д.Р.; объем – 

13,56 п.л. 
 

ПОСТАНОВЛЕНИЕ принято единогласно. 

 

4.5. СЛУШАЛИ: проректора по АД Коньшина С.В. по вопросу «О 
формах проведения экзаменов» (выписка из протокола заседания НМС 

прилагается).  

 
ПОСТАНОВИЛИ:  

- экзамены по дисциплинам первого семестра 2021-2022 учебного года 

рекомендуется проводить в малочисленных потоках (не больше 30 чел.) в 

устной форме, а в группах с большим контингентом студентов – в виде 
тестирования, учитывая отделения по языкам; 

- утвердить минимальное количество тестовых вопросов в базе для 

экзаменов - 150, с ежегодным обновлением не менее 30% вопросов;  
- рекомендуется согласование с экзаменатором формы проведения 

экзаменов;  

- сложность вопросов в базе обязательно по двум уровням сложности – 

простые и сложные (с несколькими ответами);  
- утвердить форму проведения экзаменов в магистратуре и докторантуре - 

в виде устного экзамена.  

 
ПОСТАНОВЛЕНИЕ принято единогласно. 

 

4.6. СЛУШАЛИ: проректора по АД Коньшина С.В. по вопросу 

«Календарный график выполнения и защиты всех видов контроля» (выписка из 
протокола заседания НМС прилагается).  

 

ПОСТАНОВИЛИ:  
- по всем дисциплинам, которые ведутся на 1 курсе по всем 

специальностям и всем формам обучения необходимо внести изменения в 

силлабусы: 

- При несоблюдении графика выполнения (защиты) работ начисляются 
штрафные баллы (т.е. за опоздание на 1 неделю после Deadline - минус 10%. 

Баллы отнимаются от итоговой оценки, полученной за защиту данной работы).  

При опоздании сдачи (защиты) работы больше чем на 1 неделю студенту за 

данную выполненную работу проставляется неудовлетворительная оценка – 0% 



без дальнейшего приема защиты этой работы и возможности изменения 

оценки. 

- на 2,3,4 курсах оставить старую редакцию «Календарный график 
выполнения и защиты всех видов контроля»: 

- При несоблюдении графика выполнения (защиты) работ начисляются 

штрафные баллы (т.е. за опоздание на 1 неделю - минус 10%, на 2 недели – 

минус 20%. (Баллы отнимаются от итоговой оценки, полученной за выполнение 
данной работы).  При опоздании сдачи работы на 3 недели студенту за данную 

выполненную работу проставляется неудовлетворительная оценка – 30% без 

дальнейшего приема защиты этой работы и возможности изменения оценки. 
 

ПОСТАНОВЛЕНИЕ принято единогласно. 

 

4.7. СЛУШАЛИ: ректора Сагинтаеву С.С. по вопросу «О рекомендации 
сотрудников НАО АУЭС к ведомственным наградам».  

 

ПОСТАНОВИЛИ: рекомендовать к наградам следующих сотрудников 
университета: 

1. PhD, доцента кафедры ИЭБТ Бегимбетову Айнур Серикбаевну - «Білім 

және ғылым министрінің Құрмет грамотасы» (Министерство образования и 

науки РК); 
2. к.т.н., доцента кафедры АУ Федоренко Игоря Анатольевича - «Білім 

және ғылым министрінің Алғысы» (Министерство образования и науки РК); 

3 к.т.н., доцента ВАК, преподавателя кафедры ЭЭС Умбеткулова 
Ертугана Кожагуловича - «Жоғары және жоғары оқу орнынан кейінгі білім 

беру iсiнiң үздiгi» құрмет дипломы(Министерство образования и науки РК); 

4. к.т.н., профессора кафедры ЭТ  Денисенко Владислава Иосифовича - 

Медаль «Еңбек ардагері» (Министерство образования и науки РК); 
5. д.п.н., профессора кафедры КИ Мажитову Ляйлю Хамитовну - Медаль 

«Еңбек ардагері» (Министерство образования и науки РК); 

6. к.т.н., профессора кафедры МПИ Стояка Вячеслава Владимировича - 
Медаль «Еңбек ардагері» (Министерство образования и науки РК); 

7. к.т.н, профессора кафедры АУ Хан Светлану Гурьевну -  Нагрудной 

знак "Ы. Алтынсарин"(Министерство образования и науки РК); 

8. к.т.н, джоцента кафедры МПИ Алиярову Мадину Бирлесовну - 
Нагрудный знак «Білім беру ісінің құрметті қызметкері» (Министерство 

образования и науки РК); 

9.   к.т.н., профессора кафедры ТКИТ Коньшина Сергея Владимировича -  
Медаль «30 лет Независимости Республики Казахстан» (Министерство 

образования и науки РК); 

10. PhD, доцента кафедры ЭЭС Абдимуратова Жубанышбая 

Суйиуллаевича - Медаль «30 лет Независимости Республики Казахстан» 
(Министерство образования и науки РК); 

11. к.х.н., профессора кафедры ЭТ  Аршидинова Маликжана 

Мамежановича - Медаль «30 лет Независимости Республики Казахстан» 

(Министерство образования и науки РК); 



12. к.ф.н., профессор кафедры СД Абдуллину Зарему Альфредовну - 

Медаль «30 лет Независимости Республики Казахстан» (Министерство 

образования и науки РК); 
13. к.т.н., доцента ВАК, преподавателя кафедры ЭЭС Умбеткулова 

Ертугана Кожагуловича - Медаль «30 лет Независимости Республики 

Казахстан» (Министерство образования и науки РК); 

14. PhD, доцента кафедры КИ Алипбаева Куаныша Арингожаевича - 
Медаль «Ғарыш саласына қосқан үлесі» (Министерство цифрового развития, 

инноваций и аэрокосмической промышленности РК); 

15. к.т.н., профессора кафедры ИСК Сатимову Елену Григорьевну - 
Нагрудной знак «Ақпарат саласының үздігі» (Министерство информации и 

общественного развития РК); 

16. к.т.н., профессора кафедры АУ Копесбаеву Акшолпан Ауелбековну - 

Нагрудной знак «Энергия үнемдеу саласына қосқан үлесі үшін» (Министерство 
индустрии и инфраструктурного развития РК); 

17. к.т.н., профессора кафедры ТЭУ Кибарина Андрея Анатольевича - 

Нагрудный знак «Еңбек сiңiрген энергетик» (Министерство энергетики); 
18. к.т.н., доцента ВАК, преподавателя кафедры ЭЭС Умбеткулова 

Ертугана Кожагуловича - Медаль «Электр энергетикасы саласына қосқан үлесі 

үшін» (Министерство энергетики); 

19. доцента кафедры ЭВИЭ Башкирова Михаила Владимировича - 
Нагрудный знак «Құрметтi энергетик» (Министерство энергетики); 

20. к.т.н., профессора кафедры ТКИТ Чежимбаеву Катипу Сламбаеву -

Звание «Почетный связист»; 
21. к.т.н., доцента кафедры ЭВИЭДмитриченко Виктора Ивановича - 

Почетная грамота «Қазақстан Электр энергетикалық Қауымдастығының құрмет 

грамотасы»; 

22. к.т.н., Мусапирову Гульзаду Даулетбековну - Почетная грамота 
«Қазақстан Электр энергетикалық Қауымдастығының құрмет грамотасы»; 

23. доцента кафедры ЭВИЭМананбаеву Светлану Евгеньевну - Почетная 

грамота «Қазақстан Электр энергетикалық Қауымдастығының құрмет 
грамотасы»; 

24. к.т.н., доцента кафедра ИЭБТ Санатову Тоты Сабировну - Почетная 

грамота «Қазақстан Электр энергетикалық Қауымдастығының құрмет 

грамотасы»; 
25. к.ф-м.н., профессора кафедры МММ Байсалову Маншук 

Жумамуратовну - Почетная грамота «Қазақстан Электр энергетикалық 

Қауымдастығының құрмет грамотасы»; 
26. к.т.н., доцента кафедры АУ Федоренко Игоря Анатольевича - Звание 

«Құрметті энергетик. Қазақстан Электр энергетикалық Қауымдастығы»; 

27. PhD, доцента кафедры ЭСС Саухимова Алмаза Абжалиевича - Звание 

«Еңбегі сіңірген энергетигі». 
 

 

ПОСТАНОВЛЕНИЕ принято единогласно. 

 
 



  Председатель                                                   С. Сагинтаева   

 

  Ученый секретарь                                          А. Бегимбетова  


